

# CONVENTION CONGRÈS 2023

---

**WORKING  
FOR YOU**

---

**TRAVAILLER  
POUR VOUS**

Jagmeet Singh  
NDP+NPD

## **SECTION 3:**

MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

---

RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## WEALTH TAX

*Miramichi Grand Lake*

## WHEREAS:

WHEREAS Billionaires in Canada continue to see their wealth grow through government handouts and glaring tax loopholes;

WHEREAS Canada's richest CEOs earn more than 243 times the average Canadian worker; and

WHEREAS Inequality continues to rise in Canada as more people struggle to pay for groceries, medications, rent, and other basic necessities.

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED A New Democrat government will ensure people are paying their fair share of taxes and that Canadians can receive services they need by changing its proposal of a wealth tax on individuals with a rate of:

1% on individuals earning more than \$10 million

2% on individuals earning more than \$25 million

3% on individuals earning more than \$50 million

## IMPÔT SUR LA FORTUNE

*Miramichi Grand Lake*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE Les milliardaires au Canada continuent de voir leur richesse croître grâce aux aumônes du gouvernement et aux échappatoires fiscales flagrantes ;

ATTENDU QUE Les PDG les plus riches du Canada gagnent plus de 243 fois le salaire du travailleur canadien moyen ; et

ATTENDU QUE Les inégalités continuent de croître au Canada alors que de plus en plus de personnes ont du mal à payer l'épicerie, les médicaments, le loyer et d'autres nécessités de base.

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE Un gouvernement néo-démocrate veillera à ce que les gens paient leur juste part d'impôts et à ce que les Canadien·nes puissent recevoir les services dont ils ont besoin en modifiant sa proposition d'un impôt sur la fortune des particuliers avec un taux de :

1% sur les personnes gagnant plus de 10 millions de dollars

2 % sur les personnes gagnant plus de 25 millions de dollars

3 % sur les personnes gagnant plus de 50 millions de dollars

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## EXCESSIVE CEO PAY

*Burnaby South*

## WHEREAS:

WHEREAS Canadians feel like they can't get ahead, no matter how hard they work;

WHEREAS Top CEOs are making all-time high salaries – more than 243 times the average Canadian worker;

WHEREAS Loblaw CEO Galen Weston described as underpaid, despite making more than 400 times the average employee wage;

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED an NDP government would

1. Establish requirements for large companies to disclose their CEO-to-median-worker pay ratio;
2. Increase corporate income tax for large companies with disparities in their CEO-to-median worker pay ratio;
3. Include regulations to prevent tax avoidance and use of contractors to avoid disclosing their CEO-to-median-worker pay ratio, while making sure CEO pay is defined as the total compensation of the CEO or the total compensation of the highest earning individual in the company, whichever is higher.

## RÉMUNÉRATION EXCESSIVE DES PDG

*Burnaby South*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE les Canadien·nes ont l'impression de ne pas pouvoir progresser, même s'ils travaillent dur ;

ATTENDU QUE les PDG gagnent des salaires sans précédent : plus de 243 fois le salaire moyen d'une travailleuse ou d'un travailleur canadien

ATTENDU QUE le PDG de Loblaw, Galen Weston, est décrit comme étant sous-payé, bien qu'il gagne plus de 400 fois le salaire moyen d'un·e employé·e;

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE qu'un gouvernement néo-démocrate

1. Établir l'obligation pour les grandes entreprises de divulguer le ratio du salaire de leur PDG par rapport au salaire moyen des employé·es ;
2. Augmenter l'impôt sur le revenu des sociétés pour les grandes entreprises qui présentent des disparités dans leur ratio PDG/travailleuse ou travailleur médian ;
3. Inclure des réglementations visant à empêcher l'évasion fiscale et le recours à des sous-traitants pour éviter de divulguer le ratio de rémunération du PDG par rapport à la médiane des travailleuses et travailleurs, tout en veillant à ce que la rémunération du PDG soit définie comme la rémunération totale du PDG ou la rémunération totale de la personne la mieux rémunérée de l'entreprise, la plus élevée de ces deux valeurs étant retenue.

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

BUILD 3.5 MILLION AFFORDABLE HOUSING  
UNITS IN A DECADECONSTRUIRE 3,5 MILLIONS DE  
LOGEMENTS ABORDABLES EN DIX ANS*UWaterloo NDP Club**UWaterloo NDP Club*

## WHEREAS:

WHEREAS housing unaffordability has reached crisis proportions, leading ordinary Canadians down a life of poverty and desperation;

AND WHEREAS the CMHC estimates that Canada needs 3.5 million new affordable housing units to restore housing affordability, rendering present NDP policy to build 500,000 affordable housing units completely inadequate;

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that the NDP develop a comprehensive policy program involving the creation of 3.5 million new high-quality affordable housing units over the next decade;

FURTHER BE IT RESOLVED that this policy program, in a bold economic mobilization of resources, places a leading role on the federal government to deliver publicly-funded social, non-profit, and cooperative housing in partnership with provinces and municipalities to successfully meet its stated target; and

FURTHER BE IT RESOLVED that once developed, the NDP calls on the federal government to immediately and unreservedly enact this policy program.

## ATTENDU:

ATTENDU QUE l'inabordabilité du logement a atteint des proportions de crise, entraînant les Canadien-nes dans une vie de pauvreté et de désespoir ;

ATTENDU QUE la SCHL estime que le Canada a besoin de 3,5 millions de nouveaux logements abordables pour rétablir l'abordabilité du logement, ce qui rend la politique actuelle du NPD de construire 500 000 logements abordables complètement inadéquate

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE le NPD élabore un programme politique complet impliquant la création de 3,5 millions de nouveaux logements abordables de haute qualité au cours de la prochaine décennie ;

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QUE ce programme politique, dans le cadre d'une mobilisation économique audacieuse des ressources, confère au gouvernement fédéral un rôle de premier plan dans la fourniture de logements sociaux, sans but lucratif et coopératifs financés par l'État, en partenariat avec les provinces et les municipalités, afin d'atteindre avec succès l'objectif fixé ; et

IL EST EN OUTRE RÉSOLU QU'une fois élaboré, le NPD demande au gouvernement fédéral de mettre en œuvre immédiatement et sans réserve ce programme d'action.

MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

CREATING A PUBLIC TELECOM  
CROWN CORPORATION

CRÉATION D'UNE SOCIÉTÉ D'ÉTAT DE  
TÉLÉCOMMUNICATIONS PUBLIQUES

*Parkdale-High Park*

*Parkdale-High Park*

WHEREAS:

WHEREAS the example of Sasktel proves that a publicly owned telecommunications company can act as a successful public option;

ATTENDU:

ATTENDU QUE l'exemple de Sasktel prouve qu'une entreprise publique de télécommunications peut constituer une option publique réussie ;

BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that section 6.10 of the policy book be amended to add the following clause;

- The creation of a publicly owned telecommunications crown corporation with the mandate to increase access to internet and cell phone service at affordable prices across the country.

IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE l'article 6.10 du cahier des politiques soit modifié par l'ajout de la clause suivante ;

- La création d'une société d'État publique de télécommunications ayant pour mandat d'accroître l'accès aux services Internet et de téléphonie cellulaire à des prix abordables dans l'ensemble du pays.

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

### CORPORATE TAX RATE

*Parkdale-High Park*

---

#### WHEREAS:

WHEREAS Canadian corporations are paying income taxes at record low rates while continuing to bring in record-high profits.

WHEREAS In 2021, Canadian corporations paid an estimated \$30 billion less than what was expected under the corporate tax rate stipulated in the tax code;

WHEREAS Tax avoidance has serious implications on the Canadian economy and undermines Canadians' confidence in the fairness of their tax system.

---

#### BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that the following be added to Section 1 of the Policy Book:

A New Democrat government will restore the corporate tax rate to 18%

---

### TAUX D'IMPOSITION DES SOCIÉTÉS

*Parkdale-High Park*

---

#### ATTENDU:

ATTENDU QUE les sociétés canadiennes paient des impôts sur le revenu à des taux historiquement bas tout en continuant de générer des bénéfices record.

ATTENDU QU'en 2021, les sociétés canadiennes ont payé environ 30 milliards de dollars de moins que ce qui était prévu en vertu du taux d'imposition des sociétés stipulé dans le code des impôts ;

ATTENDU QUE l'évitement fiscal a de graves conséquences sur l'économie canadienne et mine la confiance des Canadien·nes dans l'équité de leur système fiscal.

---

#### IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST PAR CONSÉQUENT RÉSOLU que ce qui suit soit ajouté à la section 1 du cahier des politiques:

Un gouvernement néo-démocrate rétablira le taux d'imposition des sociétés à 18 %

---

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## SENIOR INCOME

*Lac Saint Louis*

## WHEREAS:

WHEREAS The extremely high cost of living is forcing too many seniors into poverty;

WHEREAS Government programs designed to help seniors get by are failing to support seniors who are trying to live with a decent standard of living; and

WHEREAS Every person deserves to live and to retire with dignity after a lifetime of work

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED The NDP should demand the federal government:

- Increase Old Age Security (OAS) payments by at least 10%;
- Expand eligibility and increase payments of the Guaranteed Income Supplement (GIS) so that the lowest-income seniors can be lifted out of poverty; and
- Enlarge the Canada Pension Plan/Quebec Pension Plan (CPP/QPP) payments, death benefit payments and Survivor's pension payments to ensure that retirees and their families can maintain a decent standard of living.

## REVENU DES PERSONNES ÂGÉES

*Lac Saint Louis*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE Le coût de la vie extrêmement élevé contraint trop de personnes âgées à la pauvreté ;

ATTENDU QUE Les programmes gouvernementaux conçus pour aider les personnes âgées à s'en sortir ne parviennent pas à soutenir les personnes âgées qui essaient d'avoir un niveau de vie décent.

ATTENDU QUE Toute personne mérite de vivre et de prendre sa retraite dans la dignité après une vie de travail.

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE Le NPD devrait exiger du gouvernement fédéral

- D'augmenter les prestations de la Sécurité de la vieillesse (SV) d'au moins 10 % ;
- D'élargir l'admissibilité au Supplément de revenu garanti (SRG) et d'en augmenter les versements afin que les personnes âgées à faible revenu puissent sortir de la pauvreté ; et
- Augmenter les paiements du Régime de pensions du Canada/Régime de rentes du Québec (RPC/RRQ), les prestations de décès et les pensions de survivant afin que les retraités et leurs familles puissent maintenir un niveau de vie décent.

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## HOUSING (1)

Winnipeg Centre / Peterborough-Kawartha / Vancouver East/  
Ottawa Centre, Ottawa South, University of Ottawa NDP,  
Winnipeg Centre, Ottawa Vanier,

## LOGEMENT

Winnipeg Centre / Peterborough-Kawartha/ Vancouver East/  
Ottawa Centre, Ottawa South, University of Ottawa NDP,  
Winnipeg Centre, Ottawa Vanier,

## WHEREAS:

WHEREAS financialized landlords including Real Estate Investment Trusts are treating housing like a stock market and the practice of reno/demo-  
evictions by predatory landlords are escalating the housing crisis,

WHEREAS Real Estate Investment Trusts enjoy preferential tax treatment with the seven largest REITs alone have saved \$1.5 billion through tax loopholes;

## ATTENDU:

ATTENDU QUE les propriétaires financiarisés, y compris les sociétés de placement immobilier, traitent le logement comme un marché boursier et que les pratiques de rénovation/démolition des propriétaires prédateurs aggravent la crise du logement,

ATTENDU QUE les sociétés de placement immobilier bénéficient d'un traitement fiscal préférentiel, les sept plus grandes sociétés de placement immobilier ayant à elles seules économisé 1,5 milliard de dollars grâce à des échappatoires fiscales ;

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that Canada's NDP urges the Federal government to:

- Stop the acquisition of for-profit low-cost rental apartments by REITs and corporate firms;
- Change the federal tax code to end the preferential tax treatment of REITs in Canada and invest those tax revenues into the development of social and coop housing; and
- Mandate landlords to disclose property ownership and work with the provinces and territories to establish a national rental registry.

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE QUE le NPD du Canada exhorte le gouvernement fédéral à.. :

- Mettre un terme à l'acquisition d'appartements à loyer modéré à but lucratif par les FPI et les sociétés ;
- Modifier le code fiscal fédéral pour mettre fin au traitement fiscal préférentiel des FPI au Canada et investir ces recettes fiscales dans le développement de logements sociaux et coopératifs ; et
- Obliger les propriétaires à divulguer leurs droits de propriété et collaborer avec les provinces et les territoires pour mettre en place un registre national des loyers.



## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

ENHANCING BANK OF CANADA  
GOVERNANCE AND MANDATE*United Steelworkers (USW)*

## WHEREAS:

WHEREAS the current governance structure and mandate of the Bank of Canada require an update to align with the principles of economic equality, sustainable development, and representation;

WHEREAS several countries, including New Zealand, have adopted governance models that incorporate external members with relevant labour experience to ensure diverse perspectives and representation;

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED that an NDP government would revise the Monetary Policy Review Committee of the Bank of Canada by adding a representative with a background in trade unions, who shall be appointed by the government;

BE IT FURTHER RESOLVED that an NDP government would expand the Bank of Canada's mandate to incorporate considerations such as full employment, price stability, and the pursuit of economic equality in its monetary policy reviews;

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

RENFORCER LA GOUVERNANCE ET  
LE MANDAT DE LA BANQUE DU CANADA*United Steelworkers (USW)*

## ATTENDU:

ATTENDU QUE la structure de gouvernance et le mandat actuels de la Banque du Canada doivent être mis à jour pour s'aligner sur les principes d'égalité économique, de développement durable et de représentation ;

ATTENDU QUE plusieurs pays, dont la Nouvelle-Zélande, ont adopté des modèles de gouvernance qui intègrent des membres externes ayant une expérience professionnelle pertinente afin d'assurer la diversité des points de vue et de la représentation ;

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE qu'un gouvernement néo-démocrate révisé le Comité d'examen de la politique monétaire de la Banque du Canada en y ajoutant un représentant ayant une expérience syndicale, qui sera nommé par le gouvernement ;

QU'IL SOIT EN OUTRE RÉSOLU QU'un gouvernement néo-démocrate élargisse le mandat de la Banque du Canada afin d'intégrer des considérations telles que le plein emploi, la stabilité des prix et la poursuite de l'égalité économique dans ses examens de la politique monétaire ;

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## IMMEDIATE EMPLOYMENT INSURANCE REFORM

## RÉFORME IMMÉDIATE DE L'ASSURANCE-EMPLOI

*Section Québec**Section Québec*

## WHEREAS:

WHEREAS the Bank of Canada has hiked its key rate for the sixth time since the start of 2022 to create more unemployment, and the aim of the increase is to reduce household spending; While the current employment insurance system excludes nearly 60% of the unemployed;

## ATTENDU:

ATTENDU QUE La Banque du Canada a procédé à une sixième hausse du taux directeur depuis le début de l'année 2022 pour créer plus de chômage et que l'objectif de l'augmentation est de réduire les dépenses des ménages; Alors que le système d'assurance-emploi actuel exclut près de 60% des sans-emploi;

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED the NDP supports the demands of unions and civil society groups for the renewal of temporary measures increasing access to employment insurance, and for immediate and in-depth reform of the employment insurance program, so that people who lose their jobs can have access to it.

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD appuie les demandes des syndicats et des groupes de la société civile demandant la reconduction des mesures temporaires augmentant l'accès à l'assurance-emploi et que soit immédiatement entreprise une réforme en profondeur du programme d'assurance-emploi, afin que les personnes perdant leur emploi puissent y avoir accès.

## MAKING LIFE MORE AFFORDABLE

## RENDRE LA VIE PLUS ABORDABLE

## INVEST IN PUBLIC HOUSING

## INVESTIR DANS LE LOGEMENT PUBLIC

*Lasalle-Émard-Verdun**Lasalle-Émard-Verdun*

## WHEREAS:

WHEREAS Housing is a human right.

WHEREAS Market strategies are at the source of the housing crisis.

WHEREAS The CMHC already exists as a crown corporation with an underutilized mandate.

WHEREAS The National Housing Strategy is exacerbating the growing rarity in the housing market.

WHEREAS The term “affordable housing” is ill-defined and damaging.

## ATTENDU:

ATTENDU QUE Se loger est un droit de la personne.

ATTENDU QUE Le marché est à l’origine de la crise du logement.

ATTENDU QUE La SCHL, en tant que société d’État, est sous-utilisée.

ATTENDU QUE La stratégie nationale sur le logement exacerbe la rareté croissante du marché du logement.

ATTENDU QUE L’expression “logement abordable” est mal définie et préjudiciable.

## BE IT RESOLVED THAT:

BE IT RESOLVED the NDP supports leveraging the capacity of the CMHC to launch a nationwide non-speculative housing programme that;

- Partners with provincial and municipal entities to fund non-speculative, social and affordable housing stock on municipal and provincial lands.
- Uses appropriate federally owned land for the development of non-speculative and not-for-profit housing.
- Minimizes public subsidies towards for-profit housing developers and prioritizes that financial support towards non-speculative housing initiatives.
- Creates a social housing fund that would provide loans and guarantees to organizations committed to realizing sustainable and adapted non-speculative housing projects.
- Supports research and development in new housing models and knowledge

## IL EST RÉSOLU QUE QUE:

IL EST RÉSOLU QUE Le NPD appuie la réorientation de la SCHL pour créer un programme national de logements non spéculatifs qui :

- Collabore avec les entités provinciales et municipales pour financer des logements abordables non spéculatifs sur leurs terrains.
- Utilise des terrains fédéraux pour des logements non spéculatifs à but non lucratif.
- Réduit les subventions aux promoteurs immobiliers à but lucratif et privilégie le soutien financier aux projets de logements non spéculatifs.
- Établit un fonds de logement social offrant des prêts/garanties pour des projets non spéculatifs durables.
- Soutient la recherche et le développement de nouveaux modèles et connaissances en matière de logement.